

L'ARCHICONFRÉRIE DE SAINTE-ANNE.

1° *Progrès de l'Archiconfrérie.*

Du 20 octobre au 6 novembre 472 associés nouveaux ont été inscrits dans l'Archiconfrérie.

2° *Recommandations.*

N.-S. P. le pape Léon XIII, le triomphe de l'Eglise, le clergé catholique, Mgr l'Evêque de Rimouski et toutes les œuvres de son diocèse, Mgr Bossé et ses œuvres ; 10 malades ; 3 jeunes gens en voyage ; 1 ivrogne ; la persévérance d'un ivrogne converti ; 1 institutrice et ses élèves ; 15 intentions particulières ; 2 curés malades ; 20 conversions ; la paix dans une famille ; 472 associés nouveaux ; 74 actions de grâces ; les bienfaiteurs et les bienfaitrices de l'œuvre du pèlerinage ; nos zéloteurs et nos zélatrices, et toutes les grâces déjà demandées et qui n'ont pas encore été obtenues.

La Rév. M. L. T. Bernard, décédé le 13 octobre dernier, ayant été chapelain du pèlerinage du mois d'octobre 1877 au mois d'octobre 1878, nous le recommandons d'une manière particulière aux prières de nos associés.

Tous les associés de l'Archiconfrérie et les abonnés du *Messenger de Sainte-Anne* sont priés de réciter pendant le mois de décembre, à ces intentions, *Notre Père, Je vous salue, Marie*, et l'invocation : O bonne sainte Anne, mère de la glorieuse vierge Marie, priez pour nous.

3° *Faveurs obtenues.*

STE-LUCE : Une neuvaine et un pèlerinage m'ont obtenu la guérison d'une maladie de nerfs. *Josué Dechamplain*.—L'ASSOMPTION : Ma petite fille, âgée de quatre